

Porsche: Hedgefonds scheitern vor Gericht

Ein Berufungsgericht in den USA hat die Klage von Hedgefonds gegen Porsche auf Schadenersatz abgewiesen. Nach Meldung der „Automobilwoche“ fühlten sich die Richter für den Fall nicht zuständig, da es um Vorkommnisse außerhalb des Landes geht. Auch in Deutschland sind Verfahren anhängig, die bislang aber stets zugunsten des Autoherstellers ausgingen.

Hedgefonds hatten bereits mehrfach versucht, Geld von Porsche einzuklagen. Es geht um die Übernahmeschlacht zwischen dem Sportwagenhersteller und Volkswagen vor sechs Jahren. Dabei seien sie von Porsche über die wahren Absichten des Unternehmens getäuscht worden und hätten deshalb viel Geld verloren, beklagen die Spekulanten aus den USA. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

